
 

证券代码：603766                                   证券简称：隆鑫通用 

隆鑫通用动力股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观             □其他  

活动内容 公司 2024年半年度业绩说明会 

时间 2024 年 9月 25日下午 13：00-14：00 

地点 上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com） 

活动形式 上证路演中心网络文字互动 

公司接待人员 

总经理：龚晖先生 

独立董事：晏国菀女士、张洪武先生、刘建新先生 

财务总监：王建超先生 

董事会秘书：叶珂伽女士 

活动主要内容 

问题 1：请问公司摩托车行业今年情况如何？ 

答：根据摩托车商会数据，今年 1-8月，全行业共产销燃油二轮摩托

车 1149.18 万辆和 1148.44 万辆，同比下降 4.64%和 1.69%；大排量

休闲娱乐摩托车（排量 250cc 以上，不含 250cc）产销 50.72万辆和

49.65 万辆，同比增长 43.52%和 38.15%。1-8月，摩托车生产企业产

品出口总额 56.56亿美元，同比增长 19.95%。整车出口量 709.66万

辆，同比增长 26.12%。拥有技术优势和品牌势能的中国企业正走上

世界舞台，与国内外优秀品牌进行市场竞争。在出口的拉动下，我国

燃油摩托车保持明显增长的趋势，产品结构继续优化。 

 

问题 2：请问公司如何看待摩托车行业的价格战？ 

答：近年来中国休闲娱乐类摩托车市场蓬勃发展，消费需求不断增长，



 

老牌摩托车企业以及众多新兴品牌进入这一赛道，一方面消费需求的

增幅较前两年略有下滑；另一方面，产品供给在不断增加，价格上的

竞争属于行业周期，不可避免，但休闲娱乐类摩托车市场并不是以低

价为绝对导向的市场，随着市场的逐渐成熟，消费者对于产品品质的

要求不断提升，这会倒逼摩托车企业不断加强对技术研发的投入，为

消费者提供高质量的产品。摩托车行业的价格战并不是无序竞争，而

是以技术研发和产品品质为基础的竞争，这将更加考验企业在管理、

研发、制造、营销等方面的综合实力。 

 

问题 3：公司时隔多年终于再次聘请品牌代言人，请问公司是出于怎

样的考虑？ 

答：公司坚定践行“强品牌、拓渠道、造爆品、精智造、提效率”的

经营策略，2024 上半年公司实现自主品牌收入 24.59 亿元，同比增

长 75.21%，占公司营业收入比重 32.08%，同比提升 8.60个百分点；

无极系列产品实现销售收入 15.20亿元，同比增长 132.08%，自主品

牌发展战略成果显著。公司深刻认识到面向竞争愈发激烈的 TO C 市

场，仅仅修炼研发、管理和制造等“内功”很可能出现“酒香也怕巷

子深”的情况，因此公司不断总结提升 To C 思维，加大产品营销以

及品牌营销方面的投入，本次邀请吴磊成为无极机车全球品牌代言

人，是我们的双向奔赴，未来公司将与吴磊一起破风骑行，遇见更好

的自己。 

 

问题 4：请问公司上半年经营有什么亮点？ 

答：2024上半年，公司实现营业收入 76.66亿元，同比增长 28.23%。

实现归属于母公司的净利润 5.89亿元，同比增长 17.48%；摩托车产

品出口创汇 4.80亿美元，同比增长 45.51%。根据中国摩托车商会数

据，2024 年 1-6 月，公司摩托车出口量继续排名行业第一，公司在

摩托车出口领域的优势显著。 

经过五年的发展，无极目前已经成长为国内头部的休闲娱乐摩托车品



 

牌，公司无极系列产品实现销售收入 15.20亿元，同比增长 132.08%。

DS900X 自上市以来热度居高不下，获得欧洲市场高度认可，根据摩

托车商会《产销快讯》统计数据，2024年 1-6月，公司 800cc 以上

排量段摩托车出口销量行业占比超 90%。 

 

问题 5：请问公司目前的销售渠道能否支撑无极后续的增长？ 

答：目前无极国内累计建成销售网点 1027 个，累计建成形象店 472

家，国外销售网点达到 923个，其中欧洲近 700个。在渠道数量开拓

方面，公司在国内以及欧洲市场工作成果较为显著，接下来公司将更

加重视渠道质量的提升，同时，公司将大力拓展中国、欧洲以外市场，

为无极下一阶段的增长奠定基础。 

 

问题 6：请问公司全地形车有哪些新品，对这块业务未来的规划？ 

答：公司目前已经完成 ATV全排量段产品布局，主要市场为欧洲及中

南美洲。接下来公司将不断拓展 UTV及 SSV品类，随着公司全地形车

产品矩阵的逐渐完善，公司亦将积极开拓北美等全地形车最大消费市

场。 

 

问题 7：请问公司换届后，目前内控、三会运行是否正常？ 

答：公司于 2024年 8月 29日进行了董事会换届选举，并聘任了五位

高管以及证券事务代表，并由总经理龚晖先生代行董事长职责。这五

位高管均在公司任职多年，熟悉公司业务，有丰富的管理经验，且具

有较强的团队协作能力。聘任这五位高管这也体现了公司董事会稳团

队、稳经营的决心。公司目前生产经营正常，三会运作正常。 

 

问题 8：请问公司今年过年时会分红吗？还有来年会增加分红吗？请

问什么时候高分红？ 

答：公司高度重视资本市场，重视投资者回报。公司倡导价值投资理

念，以实际行动积极回报股东。积极广泛听取中小股东意见，兼顾各



 

方利益，在着眼于长远和可持续发展的情况下，制定长期稳定的公司

分红回报规划。 

 

问题 9：请问公司控股股东重整有什么进展？ 

答：根据《重整投资协议》，宗申新智造将取得占隆鑫通用总股本

24.5513%的股份，宗申新智造将成为公司第一大股东、控股股东，宗

申新智造实际控制人左宗申先生将成为公司实际控制人。渝富资本将

取得占公司总股本 15.52%的股份。截至目前，隆鑫系十三家公司重

整管理人账户已收到宗申新智造和渝富资本分别支付的重整投资款

累计 13.46 亿元和 8.46 亿元。重庆五中院裁定将隆鑫控股持有隆鑫

通用累计 202,814,030 股股票过户给宗申新智造,占公司总股本的

9.88%;将隆鑫控股持有隆鑫通用 127,483,878 股股票过户给渝富资

本，占公司总股本的 6.21%。 

重庆五中院于 2024年 8月 21 日作出（2022）渝 05破 76号之十四民

事裁定，批准延长重整计划执行期限六个月（至 2025 年 2月 21日）。

相关方正在履行经营者集中审查、债务清偿和股份交割前准备等的相

关程序和工作。截至目前，《重整投资协议》目标股份尚未完成实质

交割，交易完成尚具有一定的不确定性。若《重整计划》未能完成，

则控股股东存在被宣告破产的风险。敬请广大投资者注意投资风险。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 9月 25日 

备注 
投资者可以通过上证路演中心网站（http://roadshow.sseinfo.com）

查看本次活动的召开情况及主要内容。 

 


